



7 Pièces

158 m²

Réf. 6685

840 000 €

Jouques

Maison à vendre (13490)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à Jouques, bâtie sur un terrain de près 1200m², cette maison contemporaine de 160m² s'intègre harmonieusement dans le paysage provençal. Le salon cathédrale, la mezzanine et l'escalier en béton, affirment son élégante modernité. Son design et ses lignes graphiques et épurées forment un habitat atypique à la circulation fluide entre intérieur et extérieur. Son agencement fonctionnel et raffiné comprend, un hall d'entrée, une cuisine ouverte, un cellier, un séjour et un salon lumineux. La mezzanine abrite un coin bureau avec une vue dégagée. Côté nuit, cinq chambres, dont deux ...

Ideally located in Jouques, built on land of almost 1200m², this contemporary house of almost 160m² fits harmoniously into the Provençal landscape. The cathedral living room, the mezzanine and the concrete staircase assert its elegant modernity. Its design and clean, graphic lines form an atypical habitat with fluid circulation between interior and exterior. Its functional and refined layout includes an entrance hall, an open kitchen, a pantry, a living room and a bright lounge. The mezzanine houses an office area with a clear view. Night side, five bedrooms, including two suites with ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

